「国葬」に反対し、弔意強制するな

4市民団体が市長・教育長に要請

市民連合・上越など、4つの市民団体が9月26日、市長と教 育長に対して、安倍元首相の「国葬」に関する要望書を提出し ました。要望の内容は、次の通りです。

- 1. 安倍元首相の「国葬」に反対し、国に対し中止を求め ること。
- 2. 違憲・違法の「国葬」に参加しないこと、又これに関 連して公費の支出をしないこと。
- 3. 市の施設での用旗掲揚・黙祷要請など、市民への事実 上の弔意強制を行わないこと。
- 4. 各学校の教職員や児童・生徒に対して、教育活動の中 での弔意表明の訓話、半旗掲揚、黙祷要請など、いかな る形であろうと弔意の強要につながる通知・要請・依 頼・働きかけを行わないこと。

要望した市民団体は、市民連合・上越、上越市平和環境 労組会議、上越九条の会、新日本婦人の会上越支部の4団 体です。26日の要望書提出には、橋爪議員と平良木議員、 それに政新クラブの牧田正樹議員が同席しました。



なお、市は この要望に背 を向けるかの ように、27日 には市役所各 庁舎に半旗を 掲げました。

昨年度の決算認定など行い 市議会9月定例会閉

が審議されました。

んでした。

付が行われる見通

特別給付金などの

 \mathcal{O}

5万円

援策は打ち出され

費補助などを除

らと支

する有機肥料

た補正予算が期待され

活を支援する思い

決算は 民健康保険や介護保一般会計のほか、 市政運営そのも

9月議会の主要な議 昨年度の決算

れます。

長は、前任者による予わりました。新しい市 わりました。新しい市昨年秋には市長が代 できるはずです であるにし での

を無理矢理進めている公共施設の廃止や譲渡 給食の民間委託をさら 国民監視 てきたこと、 規雇用 た議会だけに、市民生 物価高騰の下で行われ 政府の無策による諸 日に最終日を終 月定例 度の市政運営そのも 決算認定は、 コロナ禍で暮れた 価するため その年 の議題

暮らしが追い詰めら 原油高騰等による物価 手立てが 加えて暮れからの いを支援する数件として、市民 講じられ て 十

> 木議員が討論を行 反対する理由 を

に対して反対特別会計の4 別会計、 0

 \mathcal{O}

生活保護世帯へのエアコン補助 ゆがみの是正求める請願否決

9月議会には、市民から「生活保護対象者の冷暖房機器購入費用 の助成を求める請願」が出されました。

生活保護対象者には、2018年からエアコン購入費が支給されて います。しかし、これは同年春以降に生活保護を受給する人に限

られ、それ以前から受給している人には支給されないというゆが んだ制度になっています。

そこで、国の制度の改善を求めつつ、市が独自に支援してほし いという内容の請願です。党議員団は、市としてすぐに手を打つ べきだと強く主張しましたが、「借金して買う手もある」「自力で 買った人と不公平になる」などを理由に反対する議員が過半数を占 め、不採択となりました。

2022年10月2日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町 先 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田 GAZ)